



東京大学医学部附属病院 研修医2年目 菅原 弘太郎

2ヶ月間本当にお世話になりました！長い間紀南にいたので前の病院のIDやパスワードを忘れてしまいました・・・

紀南病院はほんとに症例数が豊富で、診断から治療、退院まで一通り見れるのがほんと素晴らしいなと思いました。日々色々な事を色々な先生に教えて頂いて、将来目指したいと思う医師像をもっている方ばかりでほんとに勉強になりました！

そしてきれいな海と豊かな自然、美味しいご飯（特に魚！）を与えてくれる紀南地域と、教えてくれた皆さんにほんとに感謝です！

人生初の三重だったわけですが、想像以上に体になじんだような気がしてます。また戻ってこれる機会を虎視眈々と狙って今後も一步一步進んでいきたいと思います。

本当にありがとうございました！

鈴鹿中央総合病院 研修医2年目 長尾 信人です。

1ヶ月という短い期間でしたが、ありがとうございました。

この1ヶ月の間、この病院にいれば、ほんとに地域医療をやっているという感覚は無く、普通の病院として勤務できました。でも、一歩病院を出ると、すごく、海・山・川がきれいで、すぐに地域医療に来たことを実感させられました。

診療所や消防署、さらには院内での様々なレクチャーに参加させて頂き、すごくためになりました。

あと、なんととっても、魚などの食べ物がほんとに美味しかったです。

本当に紀南病院のスタッフの皆様ありがとうございました。

